

• Groupe de prière de l'Immaculée

Après les deux dernières veillées de prières en l'honneur de Notre Dame de l'Assomption le 14 août et en l'honneur de Ste Thérèse en présence de sa famille le 30 septembre dernier, reprise de la prière de louange et d'intercession à la Chapelle Ste Radegonde à droite de l'église, après la messe de 19h ; de 19h45 à 21h. Mardi 21 octobre 2025 - Mardi 04 novembre 2025 - Mardi 25 novembre - Mardi 02 décembre 2025 - Mardi 13 janvier 2026.

Clôture du Jubilé

Dimanche 7 décembre : concert et repas festif après la messe de 11h30.

Lundi 8 décembre : messe solennelle à 19h célébrée par Mgr Jean Pierre Batut, évêque auxiliaire de Toulouse pour la Fête de l'Immaculée Conception et **Consécration de la paroisse au Cœur Immaculé de Marie**. Des catéchèses et conférences courant novembre et décembre seront données pour entrer dans cette démarche de consécration.

Conférences catéchèses pour se préparer au 8 décembre : de Marie Gabrielle Lemaire, théologienne, le **mercredi 5 novembre à 20h** sur le thème : "théologie du Cœur de Marie", le **mardi 25 novembre 17h** par Anne Bernet, historienne, sur le sens des apparitions mariales en France (et d'autres encore en élaboration).



Générosité

• Appel au Denier de l'Eglise

Comme chaque année à la même époque, vous recevrez prochainement un courrier individuel sollicitant votre générosité à propos du Denier de l'Eglise. Soyez vivement remerciés de votre fidèle soutien tellement précieux et essentiel pour assurer les différentes missions de notre Eglise ainsi que celles de notre paroisse en cette année jubilaire.

Ceux qui ne se sont encore jamais acquittés de ce don, et qui souhaitent le faire, peuvent prendre l'enveloppe destinée à cet usage au fond de l'Eglise ou aller sur notre site internet.

Le montant du Denier de l'Eglise que vous offrez en octobre, novembre et décembre est le plus important de l'année, car c'est en effet sur ces trois mois que la moitié de la ressource Denier de l'Eglise est versée. Merci de votre contribution.

Père Etienne Givelet

• Dimanche 19 octobre : Journée Mondiale pour les Missions.

Par ailleurs

• Messe de rentrée des étudiants d'Île-de-France

La messe de rentrée des étudiants d'Île-de-France aura lieu **jeudi 16 octobre à 19h15** en l'église Saint-Sulpice (Paris 6e). Elle sera présidée par Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, entouré des évêques franciliens. Accueil dès 18h15 avec un retour Jubilé. After-messe sur le parvis à l'issue de la célébration à 20h30. Un rendez-vous fraternel et spirituel à ne pas manquer, organisé par la MECI.

Prions pour :

* Les baptisés de la semaine : Antoine CRUSSAIRE

+ Les défunt de la semaine : Paulette BLANCHET

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 16h-18h

Samedi : 10h-12h et 16h-18h

Messes dominicales :

Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle Sainte Radegonde*

9h le samedi, à l'église

12h le mercredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, à l'église

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et 19h35-19h55 pendant l'Adoration sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Chapelet : samedi : 17h30

Dimanche 12 octobre 2025 : 28^e dimanche du temps ordinaire

Nos Pasteurs parmi nous !

Nous venons de vivre de grands moments pour notre Jubilé : Mgr Ulrich le 18 septembre et Mgr François Gonon le 5 octobre. Plusieurs anciens ont pu se libérer. D'autres comme le père Géniteau essaieront de venir un week-end.

Nous avons goûté par ces célébrations la force de la communauté qui nous soutient mystérieusement de sa présence. Si chacun nous avons à vivre personnellement nos défis, c'est bien toujours aidé par l'exemple des autres que nous apprenons à mettre le Christ dans notre vie intime. Ainsi nous avons été marqués par la messe d'action de grâce de Marguerite Lorrain pour ses 103 ans qui n'était pas venu depuis longtemps. « *La paroisse me manque* » disait-elle. Le paroissien qui lui apporte la communion eucharistique chaque dimanche, a eu l'idée de lui offrir ce cadeau que de la faire venir dans son église !

LANÇONS NOS INITIATIVES DE CONTACT et recontact avec ceux qui demandent la paroisse. Nous prêtres sommes quelquefois débordés par cette nécessité de bien soigner chaque demande faite à l'église et **c'est surtout la communauté qui peut le faire car le temps est le trésor à leur donner**. Nous avons beaucoup de demandes d'adultes pour des sacrements ! Une personne nous a dit il y a peu « *il paraît que vous les chrétiens vous allez ressusciter, c'est trop bien !* ». Mais c'est pour elle aussi !

Notre trésor est à donner, c'est celui d'une relation, la foi à notre Seigneur Jésus le Christ et Messie qui donne pardon, joie, courage !

Ecoutons les mots encourageants de notre Archevêque pour finir son homélie : « *La piété c'est l'amour de Dieu, c'est la capacité à être en sa présence tout au long de notre vie. Tâchons de garder cela. Appliquons cela à la vie paroissiale. La vie paroissiale a commencé ici sous le vocable de l'Immaculée Conception, que lui a donné sainte Catherine Labouré, et dans une époque, il y a 150 ans, où il n'était probablement pas plus facile qu'aujourd'hui d'être des prophètes de la foi en Dieu, des prophètes de la charité de Dieu et des prophètes de l'espérance de Dieu. C'était l'époque où la France venait de subir l'échec de la guerre de 1870-1871 avec les violences qui lui ont succédé notamment à Paris. C'était le moment aussi, d'un très fort anticléricalisme qui continuait après un XVIII^e siècle très rationaliste et un XIX^e siècle de trois révolutions qui ont agité le peuple et le pays, les bouleversant*

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

profondément. C'était le début d'une République. Les moments n'étaient pas si simples à cette époque-là pour annoncer l'Évangile mais, la ville s'agrandissant, on a jugé utile qu'une paroisse naîsse ici pour entretenir l'esprit de foi, de charité et d'espérance, l'esprit prophétique qui dit : « Il y a une façon de vivre que Dieu aime et qui rend heureux, et qui rend beau, et qui rend juste. Il y a une façon de vivre que la parole prophétique ne cessera de nous rappeler. » Sans retracer toute l'histoire de cette paroisse, il n'est pas difficile de penser, ni de comprendre que, si cette paroisse s'est maintenue, si vous êtes là aujourd'hui, c'est que cet esprit-là a perduré, a voulu demeurer au milieu de vous et, qu'aujourd'hui où il n'est pas si facile que cela d'être témoin de la foi, de l'espérance et de la charité chrétienne, dans ce monde-ci, vous tenez le rôle des prophètes, des prophéties persévérents, des disciples persévérents, des amis du Christ persévérents, dans la foi et dans l'amour, pour que, jour après jour, dans les circonstances que vous traversez, dans le quartier où vous êtes, cette paroisse demeure un signe de la foi que Dieu met en nous, un signe de la charité vécue au quotidien et un signe de l'espérance que Dieu appelle tout homme, toute femme, à vivre dans cette simplicité, dans cette humilité et dans cette fraternité qu'il recommande. »

Cette semaine

• Dimanche 12 : 28^e dimanche du temps ordinaire

10h00 : Messe des Familles avec accueil de la demande de baptême pour les catéchumènes.
11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{re} Communion, catéchuménat jeunes, parents et enfants, 15, rue Marsoulan.

• Mardi 14

17h00-18h00 : Partage d'Évangile proposé par le Père Kévin, 15 rue Marsoulan. Ouvert à tous.

• Mercredi 15 : Sainte Thérèse d'Avila

• Jeudi 16 : Sainte Marguerite-Marie Alacoque

• Samedi 18 : Saint Luc, évangéliste

17h30 : Chapelet, à l'église.

À noter

• Horaires pendant les vacances scolaires : 18 octobre au 2 novembre.

- Pas de laudes ni de messe le matin, ni à midi, sauf le samedi à 9h00.
- Messe à 19h00, suivie de l'Adoration le jeudi.



• Commémoration de tous les fidèles défunt

- Dimanche 2 : 10h00, 11h30 et 18h30 Messes solennelles à l'intention de tous les défunt. Dimanche 2 novembre, mémoire des défunt. Les PP. Givelet et Barbantane proposent de bénir les tombes des paroissiens qui le souhaitent aux cimetières d'Ivry et du Père Lachaise, entre 14h30 et 16h30. Inscription préalable à l'accueil.

• Absence

Le Père Etienne sera absent du 27 au 31 octobre.

Le Père Timothée sera absent du 20 au 26 octobre.

Le Père Kévin sera absent du 20 au 25 octobre.

Le secrétariat sera fermé du 27 au 31 octobre.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

La semaine prochaine

• Dimanche 19 : 29^e dimanche du temps ordinaire

100^e Journée de la mission universelle de l'Eglise.

• Mercredi 22 : Saint Jean-Paul II

• Samedi 25

17h30 : Chapelet, à l'église.

• Samedi 25 - dimanche 26

Week-end Jeunes Pros.

Vie paroissiale

• Ce week-end

Le Père Kevin sera à l'extérieur ce week-end ainsi que le Père Etienne au mariage de sa nièce en Bretagne.

• Chorale enfants

La paroisse propose de faire participer vos enfants au concert qui clôturera les festivités des 150 ans de la paroisse, et qui aura lieu le **dimanche 7 décembre à 15h30** à l'église (entrée libre). Le concert sera composé des principales prières à la Vierge (Ave Maria, Salve Regina, Ave maris stella, Ave Regina coelorum, Stabat mater, Alma redemptoris mater, etc.) mises en musique par de nombreux compositeurs au fil des siècles. Les enfants chanteront deux cantiques dédiés à Marie : Regarde l'étoile et Marie du Rosaire. Il y aura quatre répétitions, aux dates suivantes (hors vacances scolaires) :

- dimanche 12 octobre, de 11h à midi, à la chapelle Sainte Radegonde (34 rue du Rendez-Vous)
- dimanche 9 novembre, de 11h à midi, à la chapelle Sainte Radegonde
- dimanche 23 novembre ou dimanche 30 novembre, de 11h à midi, à la chapelle Sainte Radegonde
- samedi 6 décembre, de 11h à midi, à l'église (répétition générale)

Les répétitions sont dirigées par Florence Limonier, que vous pouvez contacter au 06 24 26 26 12. L'activité est gratuite. Les parents peuvent assister aux répétitions s'ils le souhaitent.

• Catéchisme pour adultes

Destiné à tout adulte désirant se mettre à l'étude biblique et théologique.

Rencontres tous les mois le jeudi de 18h45 à 20h.

- **Thèmes : PAPES ET DOCTEURS – L'enseignement dans l'Eglise au fil de l'histoire.**

- Jeudi 13 novembre : Martin 1^{er} et Maxime le confesseur (660)
- Jeudi 18 décembre : Hildegarde de Bingen (1150)

• Plan de la séance

- 15mn de partage d'un fait perso (ou actu) que l'on veut partager pour aider à prier.
- 30mn d'étude d'un thème de façon rigoureuse. 20mn questions libres tous azimuts. 10mn prière.

• Jeudi 23 octobre

Une messe sera célébrée le jeudi 23 octobre à 11h30 pour Josiane Vidal, paroissienne et membre des Captifs la libération décédée en juillet 2024.

• Appel aux talents musicaux

La fanfare paroissiale cherche des musiciens, en particulier pour la procession de saint Nicolas du 30 novembre après-midi. Nous avons en particulier besoin de cuivres.

Contact : P. Timothée - t.de.barbantane@gmail.com

• Dimanche 16 novembre après-midi, le pôle Jeunes vous propose une sortie familiale à Saint Sulpice.

Toutes les familles et leurs enfants (petits et grands) sont conviées !

👉 Rendez-vous à 13h30 au centre paroissial (15 rue Marsoulan)

🕒 Retour en fin d'après-midi (entre 17h et 18h)

🕒 Prévoir titre de transport et petit goûter

J'espère que cette idée vous séduira : réservez la date !

Contact : catechisme@immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net